

**Betreff:** Flüchtlinge

**Von:** Hans Haußmann <hhausmann@arcor.de>

**Datum:** 26.12.2015 07:40

**An:** frank-walter.steinmeier@bundestag.de

Sehr geehrter Herr Steinmeier,

es ist schade, dass Sie nun auch in dieses Horn tuten. Schuldig sind immer die anderen, nicht diejenigen, die mit ihrem widernatürlichen, kulturlosen und menschenverachtenden Wahn und den entsprechenden Lügen der Mainstream-Journalisten Deutschland spalten und ganz Europa dem Zerfall nahe bringen, sondern diejenigen, die noch den Mut haben, die Wahrheit zu sagen und Merkel der Wahnsinnigen die Stirn bieten.

Wenn man den Flüchtlingen helfen will, kann man das anders und sehr viel menschlicher und kostengünstiger tun. Wenn man aber zur Präsidentin der Vereinigten Staaten von Europa werden will, dann muss man das so machen wie Frau Merkel.

Mir tut einer aufrichtig Leid in der SPD, der Vorsitzende Sigmar Gabriel. Was will man mit so einer Partei anfangen?

Mit freundlichen Grüßen

Hans Haußmann  
Wolfschlugen  
Schwabenland